
平成３１年 第１回 議会定例会 

 

平成３１年度予算に対する総括質疑 

 

 

１．７番 軍司 俊紀 

 

 

議席７番  軍司 俊紀 議員 

 

<一般会計＆墓地特別会計> 

 

【質問１】当初予算（案）では組合債が対前年比 211.3％に計上されている。 

 

① 基金の設置活用については考えられないか。 

 

② 利率と償還年数はどのていどか。 

 

③ 将来債務の見通しはどのようになっているか。 

      （繰り上げ返済をする予定はあるのか。） 

 

【質問２】余熱の利用に際して、温水センターの老朽化に伴い、改修計画があった

と思うが、計画通り進み、予算計上はされていると考えてよいのか。 

 

【質問３】印西霊園の利用基数は前年度比１２５基となっているが、当初予算で

霊園整備に対しての予算額は前年比で増額計上されているのか。 

 

 

 

 



 

２．３番 永瀬 洋子 

 

 

議席３番  永瀬 洋子 議員 

 

 

【質問１】人件費の増について。 

 

 

【質問２】（塵芥処理中、）印西クリーンセンター運転管理費の需用費中、光熱水

費の減、修繕料の増について。 
     同じ運転管理費の委託料中、廃乾電池等処分業務委託料の減について。 
 

【質問３】放射能対策費の減について。 

 

【質問４】火葬炉増設工事がされますが、開設当時の炉との違いはあるのですか。 

 

<特別会計> 

 

【質問１】人件費について。 
 

 
【質問２】合葬墓の基本計画策定業務委託料について。 
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